



あいさつの声が響き合う 新学期スタート

「おはようございます。」

ようやく蕾がほころび始めた桜の枝の下、子ども達の元気なあいさつで昭和西小学校の新学期がスタートしました。新しい学年に胸を躍らせた、子ども達の笑顔を久しぶりに見ると、なんだかワクワクした気持ちになります。

本年度は、80名の1年生を迎え、全校児童495名での出発になりました。3月の終わりから、西小の最高学年としていろいろな準備に活躍してくれた新6年生。やる気満々です。とても立派な態度、活動の様子でした。そんな誇れる西小の子ども達の姿をこれから1年間、保護者のみなさんや地域みなさんに見てもらおうと思っています。



昨年度に引き続き学校教育目標は「ゆたかな心～しあわせづくり～」としました。西小に「行ってよかった!」「行かせてよかった!」とみんなが思えるよう、保護者や地域の皆様と共に、教職員31名が一緒になって協育を進めていきたいと思えます。この1年間、ご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

学校教育目標

ゆたかな心 ～しあわせづくり～

めざす学校像

- ◇ 落ち着いた安全できれいな学校
- ◇ 保護者・地域から信頼される学校
- ◇ 確かな学力を育む学校



めざす子ども像

- ◇ 心ゆたかな子ども
- ◇ 自ら学び、考える子ども
- ◇ 根気強くたくましい子ども



【学校力】

【人間力】

学校経営の重点

- 基礎学力の定着（わかる授業づくり）
- 体力・運動能力の向上（走力、持久力の強化）
- 積極的な生徒指導（生徒指導規程に基づいた指導）
- 特色ある学校づくり（「ゆたかな心」を育てる教育活動の推進）
- 学校・家庭・地域での協育の推進（信頼される学校、開かれた学校）



- 部分は、今年度に変更した箇所、新たに加えた箇所です。

※ 本年度の学校経営につきましては、PTA総会の時にあらためて説明させていただきます。